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E p.c. Al Sindaco di Monsummano Terme 

In considerazione del fatto che dal 3 Dicembre 2012 a Monsummano Terme è  iniziato il servizio di 
raccolta di rifiuti Porta a Porta, ma che a tutt’oggi gli utenti non hanno ricevuto precisa e puntuale 
comunicazione di quanto è costato o costerà  il singolo scarico dei rifiuti indifferenziati (bidone 
grigio), con la presente, la sottoscritta Tiziana Adele Scannella , in qualità di Consigliere Comunale 
di Monsummano Terme, ritenendo importante una giusta e puntuale informazione chiede 
chiarimenti riguardo alle tariffe relative allo svuotamento dei rifiuti indifferenziati, in particolare, se 
saranno applicate in futuro o sono già state conteggiate in bolletta,  quali sono state o quali 
saranno le modalità di calcolo e con quali criteri economici Publiambiente effettuerà il servizio di 
raccolta. 
 
Premetto che il Sindaco (a mezzo stampa IL TIRRENO del 8 novembre u.s.) ha affermato che “lo 
svuotamento dell’indifferenziata è a costo zero” e che ad oggi né i call center di Publiambiente, né 
tanto meno gli uffici comunali hanno saputo fornire alla cittadinanza valide informazioni, riferendo 
gli uni, che Monsummano Terme rientra nei Comuni atipici, e gli altri, che ancora non risulta 
ufficialmente alcuna tariffa perché il comune non ha deliberato. 
 
Infine, per correttezza nei vostri confronti, mi preme sottolineare che come Consigliere comunale 
ho già depositato un Ordine del Giorno, con preghiera di discuterlo nel prossimo Consiglio 
Comunale. Questa mia legittima richiesta probabilmente ha un po’ spiazzato l’Amministrazione 
nella misura in cui  il Presidente del Consiglio senza mezzi termini mi ha inviato una nota in cui mi 
solleva alcune perplessità sulla discussione dell’argomento, ritenendo lui il mio OdG difforme e 
cercando quindi di  limitarmi in questa mia prerogativa. 

Ciò premesso, non avendo avuto sufficienti spiegazioni dall’Amministrazione comunale e con il 
solo intento di sapere se e quanto costa lo scarico dei rifiuti indifferenziati a Monsummano, ho 
ritenuto necessario rivolgermi direttamente alla società di gestione.  

Vi ringrazio in anticipo chiedendovi di rispondermi in maniera urgente, al fine di porre fine a 
quest’incertezza che ormai dura da mesi che, come è logico capire sta creando disagi alla nostra 
cittadinanza. 

Cordialmente saluto. 

Tiziana Adele Scannella – Consigliere Comunale Monsummano Terme 


